
１年生 高大連携進路講演会を実施しました！

９月１９日木曜日、６・７限を使って、甲西文化ホールにて高大連携進路講演会を実施しました。
講師に龍谷大学高大連携室の堀 浩司先生をお招きし、「大学での学び」というテーマについて講演を
して頂きました。ミニクイズなども交えながら、とても和やかな雰囲気でお話をしてくださり、生徒も
楽しんで話を聞くことができました。

講演の様子と生徒の感想

僕は今までマイナス
な考え方をすること
が多かったので、講
演を聞いてプラスに
考えるようにしたい

と思いました。

自分のやりたいことへ
の熱い気持ちを持って
将来に向けて頑張ろう

と思いました。

勉強をする理由は
「将来必要だから」
というだけではない
ことを聞き、新しい
発見ができました。
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